

Bew30 Anne Herbermann

Antragsteller*in: Anne Kathrin Herbermann (KV Münster)
7.4. Wahl der Delegierten und Ersatzdelegierten für die
Tagesordnungspunkt: Bundesdelegiertenkonferenz (BDK) [7 Delegierte, 7 Ersatzdelegierte,
Amtszeit 1 Jahr]

Selbstvorstellung

Liebe Grüne Münster,

schon in den letzten Jahren durfte ich Euch bei der BDK vertreten. Auch wenn mir dies im Team Freude gemacht hat, war es schade, dass die Präsenz-Treffen in großer Halle mit Grünen aus ganz Deutschland ausblieben und wir stattdessen tagelang vor unseren Rechnern saßen.

Im Oktober möchte ich daher gerne das große „Familien-Treffen“ vor Ort miterleben.

Vermutlich werden wir uns u.a. mit dem schrecklichen Angriffskrieg auf die Ukraine auseinandersetzen müssen. Außenpolitik / Internationale Beziehungen sind neben der Wirtschaftspolitik ein Interessensschwerpunkt meines politischen Engagements, derzeit als Sprecherin der Ratsfraktion für Internationales & Frieden.

In Bezug auf den Angriffskrieg habe ich in eine klare Haltung:

Wir dürfen nicht zulassen, dass der Bruch des Völkerrechts und aller internationaler Abkommen zum Erfolg führt, sondern müssen die Ukraine mit allem unterstützen: mit humanitärer Hilfe, der Aufnahme von Geflüchteten, Diplomatie, schärferen konsequenteren Sanktionen und auch mit „schweren“ Waffen. Waffenlieferungen fallen schwer und wir alle bevorzugen eine Welt, in der dies nicht notwendig ist. Aber nur wenn sich die Ukraine verteidigen kann, bestehen Voraussetzung für Verhandlungen. Ich bin überzeugt: dies darf kein Präzedenzfall werden, der diktatorische Regime weltweit „einlädt“, andere Staaten zu überfallen.

Leider kann ich am 11. Juni bei der KMV nicht dabei sein.

Sehr gerne könnt Ihr mich vorab kontaktieren:

herbermann@gruene-muenster.de



Alter:

41

Geschlecht:

weiblich